

Son époux René **Crausaz**, à Lausanne ;
Sa fille Elisabeth **Crausaz**, à Echallens ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le chagrin de faire part du décès de

Madame Raymonde **CRAUSAZ-GILLIAND**

qui s'est endormie paisiblement entourée de l'amour de siens,
le 27 décembre 2018, dans sa 92e année.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité.

La famille remercie l'ensemble du personnel de la Fondation La Rozavère,
à Lausanne, pour ses bons soins et sa gentillesse.

Adresse de la famille :

Elisabeth Crausaz, chemin de la Villaire 23, 1040 **Echallens**.

*Une épouse, une maman qui s'en va, ne va jamais bien loin,
elle se blottit dans notre cœur et y reste pour toujours.*